



Schronbachtal

Länge 52,58 km

Dauer: 3:30 Stunden

Start: Zentralparkhaus Bad Tölz

Höhenmeter: 415

Schwierigkeitsgrad: einfach

© www.Tölzer-Touren-Tipps.de – Hans Staar 2009

Diese Tour ist hierzulande eine Rarität: Wer das Schronbachtal unter die Räder seines Mountainbikes (oder Tourenrades) nimmt, der kann dies praktisch ausschließlich auf Radwegen oder für den Autoverkehr gesperrten Forststraßen tun. Einzige Ausnahme: Etwa 800 Meter der 52 Kilometer müssen auf der Bundesstraße 13 zurückgelegt werden. Lohn der Mühe: Auf der recht wenig frequentierten Unteren Schronbach-Alm erwartet den Radler – besonders im Frühjahr – eine erstaunliche Blumenpracht: Enziane, Schusternagerl, Schlüsselblumen. Allzu sehr plagen müssen wir uns für dieses Vergnügen nicht. Einzige etwas knifflige Stelle ist die Abfahrt hinunter nach Leger mit schottrigen 18 Prozent.



Blick von der Unteren Schronbach-Alm hinüber zum Sylvenstein-Damm (oben) und ins Schronbachtal (unten).



Höhenprofil



Schronbachtal

km	Höhe	
0	636	Unser Ausgangspunkt ist der Rad-Fußweg vor dem Zentralparkhaus. Auf diesem Weg fahren wir isaraufwärts bis zum Sylvenstein-Damm.
3,7	650	Hier lohnt sich ein Blick links des Weges auf die Isarpyramiden, mühselig aufgeschichtet vom Tölzer Karl-Heinz Fett — bis zum nächsten Hochwasser.
6,25	675	Am Steg beim Sportplatz wechseln wir auf die andere Seite des Flusses.
9,65	677	Wir fahren unter der Lenggrieser Isarbrücke hindurch.
12,7	685	Durch eine Unterführung wechseln wir die Straßenseite.
13,5	694	Wir passieren die Ortschaft Fleck,
22,7	766	Wir fahren über den Sylvensteindamm, an dessen Ende wir rechts abbiegen und ein kurzes Stück auf der Bundesstraße 13 bergab fahren.
23,5	729	Wir biegen links ab auf einen durch Schranke abgesperrten Asphaltweg, der recht steil ansteigt (allerdings recht bald wieder flach wird).
27,6	884	Wir nehmen die rechte Abzweigung.
29,8	884	Zügeln Sie Ihr Tempo in der Abfahrt! Hier biegen wir rechts ab und kommen kurz darauf zu einer Gefällstrecke mit gut 18 Prozent. Vorsicht!
33,5	739	Wir biegen an der Kreuzung rechts ab auf den Radweg nach Leger.
36,5	709	Am Cafe Landerermühle biegen wir rechts ab und folgen nun — zunächst entlang der Jachen und bald darauf mal links, mal rechts der Isar — der vorbildlichen Radweg-Beschilderung nach Bad Tölz.
39,2	694	An der Bretonenbrücke wechseln wir auf die rechte Isarseite.
45,0	670	Am Isarsteg wechseln wir erneut ans andere Isarufer.
52,58	636	Wir sind wieder am Ausgangspunkt.